

Dunkelarrest

Wurde in der Schule angewendet. Junge Menschen werden für Stunden in einen dunklen Raum meist im Keller eingeschlossen. Auch mache Eltern sperren ihre Kinder in dunkle Kellerräume oder in Schränke.

Positive Aspekte:

Zu einer positiven Entwicklung der jungen Menschen trägt dies sicherlich nicht bei.

Negative Aspekte:

Von Panik in engen oder dunklen Räumen berichten Erwachsene, die solchermaßen bestraft wurden.

Resümee:

Kein vertretbares Mittel zu Erziehung von jungen Menschen.

